

TOP 7

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Friesenheim	21.01.2025	öffentlich

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion Zukunft des ehemaligen Geländes des Girlassic Parks

Vorlage Nr.: 20250732

Stellungnahme Bereich Umwelt

Aus Sicht der Verwaltung besteht an dieser Stelle von Friesenheim tatsächlich Bedarf an Spielflächen, insbesondere für die Altersgruppe der 6-12 jährigen Schulkinder, aber auch für Kleinkinder.

Im Stadtteil insgesamt besteht eine Unterversorgung von rund 3.000m² Spielfläche für die Altersgruppe 6-12. Für die Friesenheimer Kinder, die westlich der Kopernikusstraße leben, existiert hier mit Ausnahme des kleinen Spielplatzes in der Kleingartenanlage Bastenhorst kein städtischer Spielplatz, der für diese Altersgruppe geeignet wäre. Die Spielmöglichkeiten im Ebertpark sind zu weit entfernt.

Bolzplätze gibt es zwar auch zu wenig in Friesenheim (Defizit von 5.600m² für Jugendliche); aber die Lage und Verteilung ist hier besser. Der Bolzplatz im Ebertpark ist für die Jugendlichen in diesem Gebiet erreichbar.

Wir würden daher auf dem Gelände des ehemaligen Girlassic Parks einen Spielplatz befürworten, mit Spielgeräten für alle Altersgruppen inklusive Sandspielbereich.

Da die Fläche mit knapp 4.700 m² recht groß ist und über schönen Baumbestand verfügt, ließe sich hier ein großzügiger Spielplatz mit Parkcharakter entwickeln.

Die Investitionskosten lägen grob geschätzt bei150 EUR/m². Die Gesamtkosten sind abhängig davon, in welchem Umfange hier intensive Spielbereiche eingerichtet werden, oder ob größere Anteile naturnah belassen werden. Derzeit stehen hierfür im Haushalt keine Mittel zur Verfügung. Inwieweit hierzu auch Fördermittel gewonnen werden können ist nicht erkennbar.

Da größere Spielplätze meist attraktiver sind, würden wir parallel prüfen, ob kleinere Spielplätze mit Sanierungsstau temporär stillgelegt werden können. So könnte der HH in Bezug auf Unterhaltungskosten Entlastung finden.

4-153H.Lau3187